

La OEA sin prestigio y Almagro desacreditado, afirman en Uruguay



Montevideo, 15 oct (RHC) La Organización de Estados Americanos (OEA) está desprestigiada y su secretario general, Luis Almagro, desacreditado, consideran este sábado en Uruguay.

Así lo consigna el semanario Caras y Caretas en su edición online, que comenta la investigación por presunta violación ética sobre Almagro, enredado en una relación sentimental con una funcionaria de la organización que se dice panamericana.

La publicación afirma que la pesquisa podría decidir el despido del uruguayo, que no es bien visto por no pocos representantes de los gobiernos acreditados ante el organismo en Washington.

Tales circunstancias estuvieron en el debate sostenido esta semana en el programa digital 'Macondo, una mirada latinoamericana' de Caras y Caretas, que retoma hoy la publicación.

La OEA como organización -por esta dirigencia en parte- parece estar totalmente desprestigiada, afirmó la analista Inna Afinogenova.

Ella se pregunta sobre 'qué mejor manera que sacarle un amorío a Luis Almagro para sacarlo de encima y ver cómo reconstruir las relaciones con Latinoamérica'.

La periodista consigna que América Latina 'ahora tiene otra dirigencia', en referencia al peso político de gobiernos progresistas alejados de la órbita de Estados Unidos.

Al respecto reflexionó que el momento parece 'ahora cómodo' para sacar al actual secretario general, a quien el comunicador Marco Teruggi consideró como 'un personaje incómodo'. (PL)

Creo que Estados Unidos entre varias de sus estrategias actuales necesita regenerar o limpiarle la cara a la OEA', dijo, y acotó que en tales circunstancias Almagro resulta un obstáculo.

Es probable que estemos ante ese movimiento y que en el fondo estén reajustando los términos ante un continente que hoy tiene otra situación y es mejor una cara más amable y un discurso más amable que el de un hombre que quedó tan desacreditado', concluyó Teruggi.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/302005-la-oea-sin-prestigio-y-almagro-desacreditado-afirman-en-uruguay>



Radio Habana Cuba